



Plantea PRI facilitar portación de armas de fuego a las familias

Alejandro Moreno.

Sauri Riancho batea la propuesta y recuerda que es obligación del gobierno garantizar la seguridad

ÉDGAR LEDESMA
CIUDAD DE MÉXICO

Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, anunció que su partido propondrá una reforma que facilite a las familias tener acceso a un arma de fuego o, en su caso, otra de mayor calibre para defenderse de la delincuencia ante la "falta de Estado".

"Vamos a proponer que se modifique la Ley de Armas de Fuego para que con mayor facilidad las familias puedan acceder a armas de mayor calibre a efecto de que puedan proteger su casa, su negocio y sus vidas", apuntó.

El priísta dijo que "se trata de que, a falta de Estado, y de que no hay Estado que cuide a los mexicanos, los delincuentes sepan que la gente se va a defender".

Moreno también anunció que



El dirigente criticó el modelo contra la violencia. A. LÓPEZ

el Revolucionario Institucional impulsará una ley para que los integrantes de las fuerzas armadas y la Guardia Nacional puedan llevar sus armas de cargo a sus casas para hacer frente a la delincuencia organizada.

"Sabemos que muchos militares luego son secuestrados y asesinados en su tiempo franco. Los esperan, los siguen y capturan por hacer su trabajo. Así que queremos que estén armados de manera permanente, como pasa en la mayoría de las fuerzas armadas y policías del mundo, para cuidarlos y que nos puedan cuidar", puntualizó el dirigente.

A estas propuestas, detalló, se sumarán la capacitación de los cuerpos policíacos, mayor inversión en seguridad y rediseño de la Plataforma México.

"El gobierno de Morena no cuenta con ningún plan de seguridad, ni le interesa tenerlo", dijo, e indicó que en los próximos días presentará estas iniciativas.

Por separado, Dulce María Sauri Riancho, ex presidenta del PRI, rechazó la propuesta de Moreno y recordó que es obligación del gobierno federal el garantizar la seguridad de los mexicanos.

"Rechazo categóricamente la propuesta de armar a las familias mexicanas; exijo que el Estado cumpla su obligación fundamental de cuidar a todas y todos", escribió en Twitter. —